

お知らせ

14-06-18

コミュニケーションスローガン『ココロをつなぐ、あしたへはこぶ。』 第3弾「社員編」がスタートします

名古屋鉄道では、2011年6月よりコミュニケーションスローガン『ココロをつなぐ、あしたへはこぶ。』を策定し、当社が未来に向かって、お客さまの心に届き、心が動くようなサービスの提供をめざす企業であることを宣言しています。

お客さまに本スローガンを広くお伝えするため、これまで「歴史編」・「お客さま編」として、当社のメッセージを発信してきました。その第3弾として、「社員編」のテレビコマーシャルおよびポスターを6月21日(土)から公開します。

今回の「社員編」では、創業120周年という節目にあらためて、「ひとつひとつの仕事の先に、お客さまの暮らしや幸せがある」という誇りと責任を胸に、私たち社員全員が全力でそれぞれの業務に臨む決意を、「守りたい人がいる。支えたい暮らしがある。全員で、全力で。」というフレーズに込めて、伝えていきます。

テレビコマーシャルでは、シンガーソングライターの小田和正氏が名古屋鉄道をイメージして作詞・作曲したオリジナル新曲「この街」(7月2日発売のオリジナル・アルバム「小田日和」に収録)を使用しています。同曲は、小田氏が名古屋鉄道の車窓から見たそれぞれの街に住む人たちの想いや生活と、それを支え応援している「鉄道の気持ち」を歌にした作品となっています。

記

1. 告知媒体 テレビコマーシャル、駅貼りおよび車内吊りポスター
2. 告知時期 2014年6月21日(土)より
3. ビジュアル
 - ・テレビコマーシャル



- ・駅貼りポスター



【乗務員篇】



【車両係員篇】



【駅係員篇】



【土木・電気係員篇】

以上